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«Нужно привлекать  
детей к занятиям спортом»
В Ивделе до конца года планируют отремонтировать спортзал и построить новый 

школьный стадион

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

В Ивдельском городском 
округе уделяется большое 
внимание спортивной 
инфраструктуре. Только 
в этом году в муниципалитете 
планируется построить стадион 
и отремонтировать спортивный 
зал. «ОГ» расскажет об этих 
объектах детальнее.

Школьный стадион 
в микрорайоне Ивдель-3

Строительство стадиона 
у  школы №7 – важное собы-
тие не только для детей, кото-
рые обуча ются в учебном заве-
дении. На территории Ивделя-3, 
по словам главы округа Влади-
мира Михеля, проживает око-
ло полутора тысяч человек – на 
спортивном объекте сможет за-
ниматься все население. 

– В микрорайоне нет ни од-
ной спортивной площадки, 
раньше был стадион, я сам там 
играл в футбол, когда еще закан-
чивал школу, а сейчас на этом 
месте лишь болото. Для сдачи 
нормативов школьников есть 
небольшой стадион, но зани-
маться здесь можно только в су-
хую погоду, здесь нет покрытия, 
только песок, ворота проржаве-
ли. В общем он не совсем при-
способлен для занятий, – поде-
лился с «ОГ» Владимир Михель.

Для реализации проекта Ив-
дельскому городскому округу 
увеличили расходные полномо-
чия. Сумма контракта составила 
порядка 33 млн рублей. По пла-
ну подрядчик может выполнять 
работы в течение двух лет, одна-
ко планируется завершить рабо-
ты в текущем году. 

На стадионе должны бу-
дут появиться беговые дорож-
ки с резиновым покрытием, яма 
для прыжков в длину, футболь-
ное поле с искусственным газо-
ном, зона воркаута. Кроме то-
го, на огражденной территории 
оборудуют площадку для игры в 
волейбол, а также площадку для 
баскетбола и мини-футбола.

На всей территории стадио-
на будут проведены освещение 
и озеленение.

Спортзал в микрорайоне 
Ивдель-2

Ремонт помещений муници-
пального спортивного зала на-

чался еще в прошлом году. Здесь 
за счет спонсорской поддержки 
полностью обновили освеще-
ние, а также приобрели две три-
буны для хоккейного корта.

– В спортивном зале за-
нимаются городские хоккей-
ные команды – как детская, так 
и взрослая.  На базе спортком-
плекса хоккеисты в основном 
проходят подготовку в летнее 
время, когда нет льда. Жители 
в целом вечерами приходят сю-
да заниматься, играют в волей-
бол, – рассказал глава Ивдель-
ского городского округа Влади-
мир Михель.

В этом году в рамках соци-
ального партнерства с УГМК 

в спортивном зале сделают уте-
пление фасада, проведут штука-
турку и покраску стен, отремон-
тируют полы.

– Уровень благоустройства 
спортивных объектов сейчас, 
конечно, очень высокий. Очень 
важно обновлять инфраструк-
туру, привлекать к спорту детей, 
а на новых, красивых площад-
ках им, конечно, намного при-
ятнее заниматься. Жители ча-
сто обращаются по поводу того, 
что нужно создать условия для 
занятий спортом, так что объек-
ты очень востребованы, – отме-
тил в разговоре с «ОГ» Владимир 
Михель.

В Нижней Туре строят 
новый спортивный объект

В поселке Ис Нижнетуринского 
городского округа вскоре 
появится новое пространство 
для занятий спортом. Рядом 
со среднеобразовательной 
школой поселка планируют 
построить современный стадион. 
Контракт с подрядчиком 
уже заключен, в ближайшее 
время он должен приступить 
к выполнению работ.

Стоимость контракта составила 
более 20 млн 700 тыс рублей, проект 
реализуется в софинансировании: 
часть средств будет выделена 
из областного бюджета, а оставшиеся 
средства предоставит муниципалитет. 
Завершить строительство планируется 
уже к концу июля этого года.

Новый спортивный объект 
будет доступен не только для 
школьников, но и для всех жителей 
поселка.

– Подобный объект очень 
необходим, в населенном пункте 
проживает множество любителей 
спорта, и стадион станет первым 
на территории крупным спортивным 
объектом. Здесь есть придомовые 
корты. Но специализированной 
площадки еще не было, – поделился 
с «ОГ» глава Нижнетуринского 
городского округа Андрей 
Постовалов. 

По проекту у исовской школы 
должен появиться не просто новый 
стадион, а целый спортивный 
комплекс для занятий на свежем 
воздухе, разделенный на несколько 
зон. Так, здесь расположатся 
футбольное поле с искусственным 
покрытием, беговая дорожка, 
а также сектор для прыжков в длину. 
На спортивной площадке разместятся 
площадки для игр в баскетбол, 
волейбол и бадминтон. На площадке 
с тренажерами и оборудованием 
для воркаута все желающие смогут 
сдавать нормативы ГТО.

Кроме того, планируется, 
что на школьном стадионе будет 
выполнено благоустройство 
территории: здесь будут 
установлены освещение, 
ограждения, заасфальтированы 
тротуары, а также появятся зеленые 
насаждения.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Дорога для развивающегося квартала в Лесном

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

У владельцев участков на  
35-м квартале в городе Лесном 
вскоре появится возможность 
начать индивидуальное 
строительство. Квартал 
(другое название поселок 
Горный) объединили 
с Лесным еще в 50-х годах. 
Позже жителей територии 
начали расселять на другую 
территорию, а дома – 
разбирать. С 1990-х 35-й 
квартал застраивается заново. 
На днях администрация 
городского округа 
оценила, как идут работы 
на дорожном объекте 
по улице Маяковского 
в развивающемся квартале. 

Обустройство дороги здесь 
было начато в конце прошлого 
года и  рассчитано на несколько 
этапов. 

За зиму подрядчиком ООО 
«Новая магистраль» проведе-
ны расчистка территории, вывоз 
скального грунта, разбивка доро-
ги. В настоящее время уже начато 
устройство основания дороги.

– В свое время здесь были рас-
пределены земельные участ-
ки под индивидуальное строи-
тельство, которое не начиналось 
из-за отсутствия путей подъез-
да. В рамках муниципальной 
программы спланировано обу-
стройство дороги в несколько 
этапов. В этом году – отсыпка ще-
беночного основания. У владель-
цев участков будет возможность 

начать строительство, – отмеча-
ет глава городского округа «Город 
Лесной» Сергей Черепанов.

Кроме того, в ходе выездного 
совещания члены администра-
ции города рассмотрели вопро-
сы подготовки к капремонту до-
роги по улице Нагорной, а так-
же завершения в этом году ре-
конструкции дороги по улице 
Туринской.

Отмечается, что все эти про-
екты поддержаны депутатами 
городской думы и реализуют-
ся в рамках национального про-
екта «Безопасные качествен-
ные дороги», инициированного 
Президентом России Владими-
ром Путиным.

Дорожная техника уже вышла на объект
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В прошлом году в муниципалитете уже открыли новый стадион у школы №2 в микрорайоне Ивдель-4, в этом году 
работами займется тот же подрядчик
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